
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今回のインタビューは、北四国運輸倉庫株式会社滋賀支店の支店長 辰己さん

と車輌係長の福井さん、そして育児休業取得者の池田さんにお願いしました】 

 

Q1.育児休業を取得したきっかけについて 

【池田さん】 

妻の希望で「育児休業を取得できるならお願いしたい」と相談があり、第一子

ということもあって、夫婦 2人で子育てをしたいと思い、取得しました。 

 

Q2.育休を取得された感想・ご家族からの感想について 

【池田さん】 

まず、出産に立ち会うことができてよかったです。そして、新生児期の１か月

間、2人で育児をしましたが、育児の大変さを実感しました。 

また、妻からは「初めての出産が不安だったが、立ち会いと育児休業を取得し

てもらい、心強かった」、「入院中から毎日面会に来てもらって育児をスタートし

たから、退院後もスムーズにできた」と言われました。 

 

Q３.職場内でのフォローはどのようにされていたか 

【辰己支店長】 

１か月と長い期間でしたが、「過ぎてしまえばなんとかなったな」という印象

でした。ただ、池田さんには固定の仕事をしてもらっていたので、他の従業員の

協力なしではとても厳しかったと思います。代理の従業員も同じような環境で

したので、快く引き受けてくれたと思っております。 

【福井係長】 

長期間でしたが、できる限り育児休業を優先していただき、家族との絆を深め

てもらいたかったので、快く承諾いたしました。 

育児休業を取得する数か月前から相談があり、事前に予定が組めたのでよか

ったです。 

●北四国運輸倉庫株式会社 

 所在地  丸亀市土器町北一丁目 100番地 

 業種   運送業 

事業概要 運送事業、貸倉庫事業、再生事

業、包装梱包事業 

従業員数 68人（男性 64人、女性 4人） 

育児休業取得期間 令和 6年 3月から令和 6年

4月に 36日間取得 



 

Q4.ワーク・ライフ・バランス推進、働きやすい職場環境づくりのために行政か 

らどのような支援があればいいと思うか 

【辰己支店長】 

小さなお子さんを安心して預けられる保育所の充実をお願いしたいです。 

【福井係長】 

保育所や学童費用が軽減できたら有り難いです。 

 

 

 

（取材を終えての感想） 

職場の方の協力もあり、家族との大切な時間を過ごすことができたと思いま

す。 

宅配需要が増加する一方、ドライバーの人員不足が年々深刻化しています。こ

の問題を解決するには、長時間労働の改善など従業員が働き続けられる職場環

境を作ることが必要だと考えます。 

市では引き続き、企業のワーク・ライフ・バランス、働き方改革推進に向けて

情報提供等を行っていきます。 

お忙しい中取材に応じてくださり、ありがとうございました。 

 

  


